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有關改善東涌巴士總站的規劃的提問 

 

城巴有限公司的書面回覆 

 

 

多謝貴會早前就上述事宜來函轉達議員的意見。經跟進後，現謹覆如

下： 

 

我們已備悉有關意見。城巴有限公司(城巴)一直密切留意東涌的發

展，於去年的巴士路線計劃中已建議，因應翔東邨及雋東邨落成入伙，

提供全日直達市區及機場後勤區的巴士服務，以配合日後居民的交通

需求。 

 

此外，城巴一直與運輸署就各巴士站的日常運作保持溝通並提供建

議，以改善站內運作及提升安全。目前城巴共有五條日間路線及三條

通宵路線使用東涌站巴士總站，隨著東涌新市鎮人口日漸增加，使用

總站的人流亦持續上升，過去數年我們亦一直與運輸署保持緊密聯

繫，並就總站的使用情況進行實地視察研究及建議改善措施，同時經

建議後當局亦已在總站內加設更多行人欄杆，減少行人在車站內亂過

馬路的情況。而我們亦已在總站內加強指示，引導乘客來往各路線的

巴士站至東薈城及港鐵站。城巴會繼續監察該站的運作情況，並與運

輸署繼續溝通。 

 

再次多謝貴會對本公司服務的關注。 
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